

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Dengan semakin meningkatnya usaha operasional di dunia perbankan serta dalam rangka menghadapi globalisasi, serta dalam rangka menunjang pembangunan merupakan masalah yang perlu diperhatikan agar tercapainya masyarakat yang adil dan makmur yang merupakan cita-cita bangsa Indonesia. Oleh karena itu lembaga keuangan merupakan salah satu titik pusat dalam setiap pembangunan. Dalam hal ini, lembaga tersebut bukan hanya sebagai suatu badan yang membiayai aktivitas-aktivitas ekonomi saja, tetapi juga merupakan factor penentu dalam menunjang laju pembangunan.

Dalam situasi pertumbuhan perekonomian sekarang ini banyak pengusaha kecil yang memerlukan modal yang dikeluarkan oleh perusahaan guna membiayai operasi perusahaan. Dengan demikian dana tersebut akan berputar setiap periode selama perusahaan masih berjalan.

Jumlah modal usaha yang besar dimiliki oleh perusahaan, tidaklah menjamin laba yang besar akan diperoleh perusahaan. Sebaliknya dengan modal usaha yang kecil bukan berarti laba yang diperoleh perusahaan juga kecil.

Besar kecilnya laba yang akan diperoleh perusahaan, sangat tergantung dengan kemampuan perusahaan mengelola sumber dan penggunaan modal usaha.

Oleh karenanya jumlah modal usaha yang dibutuhkan oleh perusahaan harus terencana dengan baik.

Usaha kecil merupakan perusahaan yang bergerak diberbagai bidang yang senantiasa memerlukan modal dalam menjalankan usahanya. Guna membiayai operasional perusahaan perusahaan dalam hal ini pihak PT. Bank BRI Unit Pulo Brayan Cabang Iskandar Muda Medan memberikan kredit kepada para pengusaha kecil dalam mengembangkan usahanya.

Menyadari kompleksnya penggunaan modal usaha yang diberikan PT. Bank BRI Unit Pulo Brayan Cabang Iskandar Muda Medan terhadap pengusaha kecil tersebut, maka penulis tertarik membahasnya dalam bentuk skripsi dengan judul *"Kebijaksanaan Pemberian Kredit Usaha Kecil Pada PT. Bank BRI Unit Pulo Brayan Cabang Iskandar Muda Medan, Suatu Tinjauan"*

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan atas penelitian pendahuluan yang dilakukan pada PT. Bank BRI Unit Pulo Brayan Cabang Iskandar Muda Medan maka ditemukan masalah yang dihadapi sebagai berikut

"Apakah pemberian kredit terhadap usaha kecil telah tepat sasaran"

C. Hipotesis

Menurut Winarno Surachmad Hipotesis adalah Sebuah taksiran atau referensi yang dirumuskan serta diterima untuk sementara yang dapat menerangkan fakta-